



# 8月

## POTATO だより

2021年8月1日  
ARINKOMURA



毎日晴れ渡る青空の下、伸び伸びと過ごしている子どもたち。「おうちでプールやったよー！」「うみにいったことあるー！」と子どもたちの会話にも夏到来！！今月も暑さに負けず、夏ならではの遊びをおもいっきり楽しみたいと思います。



### 《今月のねらい》

- 夏の過ごし方に気を付け、保育者に声をかけてもらいながら暑さに負けないように過ごす
- 手伝いや当番活動に興味を持ち自分なりに頑張ろうとする

### 《今月の活動》

- プール
- フィンガー、ボディペインティング
- 運動遊び(平均台・マット・鉄棒 etc...)
- 遊戯遊び



今日プールやるよ～！と声を掛けると、片付けもお着替えもとっても早い子どもたち！準備体操も「いちにさんし…」と気合十分です。水にも慣れ、笑顔で楽しむ子が増えました。



楽しみにしていた夏祭り！お神輿を担ぎながら「わっしょい！わっしょい！」と大きな掛け声！汗と笑顔でキラキラしていました。みんなが1番楽しみにしていたのはアイス❄️暑い中のアイスは格別ですよ❄️お土産もいっぱいで大満足でした。



おたんじょうびおめでとう  
7日

いわぶち みれいくん

28日

すずき ひまりちゃん

### 年長さんからのお裾分け

畑で作った採れたて新鮮の黄色いトマト！甘くて美味しかったよありがとう！



### やる気満々！？



お当番活動を始めようかなと子どもたちに話してみると、やってみたい！できる！との声が…！！テーブルを拭いたり食事の挨拶をしたり…。色々なことを経験して大きくなーれ。